

2024-05-21

Chertorivski acusa que oposición y Morena tienen 'chequera abierta' para que candidatos se bajen

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://la-lista.com/poder/2024/05/21/chertorivski-acusa-que-oposicion-y-morena-tienen-chequera-abierta-para-que-candidatos-se-bajen>

Luego de la declinación de una candidata de Movimiento Ciudadano por Morena en la alcaldía Álvaro Obregón, el candidato del partido naranja a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que tanto la oposición como el oficialismo buscan hacer que los candidatos de MC declinen.

"Hay que decirlo: tanto la alianza (PRI-PAN-PRD) como Morena están con la chequera abierta y hay que preguntarse de dónde viene ese dinero, con el que están ofreciéndole a las candidatas y a los candidatos para que se bajen. Se lo han ofrecido a la gran mayoría de nuestras candidaturas pero insisto quienes están en este movimiento están por causas y por convicciones", dijo en entrevista con medios.

A la candidata en Álvaro Obregón, Esther Mejía, quien el lunes declinó a favor del representante de la coalición de Morena, PT y PVM, Javier López Casarín, en pleno debate chilango, "le ofrecieron muchas cosas, hay que preguntarles a ellos", comentó.

Chertorivski dijo que a él le han "ofrecido todo", "en todas partes me han buscado", pero no va a declinar y confió en que puede ganar.

El lunes, Esther Mejía anunció que se sumaba "al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier (López Casarín), que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y que de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos que yo también he prometido".

MC le pidió a su candidata en Álvaro Obregón presentar su renuncia a la candidatura para sustituirla, debido a su apoyo público a Morena.

El partido naranja indicó que Mejía "se ha negado a dimitir de su candidatura a la alcaldía Álvaro Obregón aún y cuando ha quedado de manifiesto su apoyo a otro partido, lo que resulta en una falta de ética total para dar un paso a un lado y poder sustituir su candidatura por alguien que tenga el firme compromiso de representar a Movimiento Ciudadano de manera seria. Esto es una muestra más de las tácticas desleales de otras fracciones políticas de corromper a toda costa a las candidaturas de nuestro movimiento".